Oferta de puesto de trabajo



PLAN IMPULSA: EMPIEZA TU FUTURO

PLAN IMPULSA es una iniciativa de **Grupo SAMCA** para atraer a los mejores talentos jóvenes universitarios a través de una experiencia profesional única que combina formación y trabajo con contrato laboral desde el primer día.

Es una gran oportunidad para jóvenes con alto potencial donde iniciar y desarrollar su carrera profesional dentro de un consolidado y diversificado grupo empresarial.

GRUPO SAMCA: Somos una Organización líder que desarrolla su actividad en sectores tan diversos como los de la Minería, Energías renovables, Polímeros plásticos, Fibras sintéticas, Agricultura, Industria alimentaria, Nutrición vegetal, Promoción inmobiliaria, Cerámica e Infraestructuras logísticas.

¿Qué encontrarás en PLAN IMPULSA?

FORMACIÓN EN COMPETENCIAS Y HABILIDADES: A través del Plan Impulsa y como parte del mismo participarás en un programa de formación en competencias transversales impartido por una escuela de negocios de referencia. Además, adicionalmente recibirás clase de inglés y si demandas alguna formación que creemos que puede potenciar tu desarrollo te facilitaremos las vías para hacerla.

MENTORIZAJE: Tendrás autonomía en la realización del trabajo y en la toma de decisiones, pero inunca estás sola/o! Estarás apoyada/o y mentorizada/o tanto por el responsable del área como por la escuela de negocios para que sepas desde el primer momento cómo actuar acompañándote durante todo el Plan Impulsa.

PROYECTOS: Desde el inicio estarás integrada/o en un equipo de **alto rendimiento** y en actividades **estratégicas** de la empresa y no solo eso, podrás aportar, opinar y proponer. Nos encantan las personas con iniciativa y estamos abiertos a que **participes en proyectos y mejoras.**

DIVERSION: Te damos la oportunidad de **divertirte** trabajando y aprendiendo. Si tienes pasión, te gustan los retos y eres una persona curiosa, sin duda, vas a pasarlo en grande en un proyecto como este **aprendiendo y evolucionando** cada día y desarrollándote personal y profesionalmente.

ESTABILIDAD: El plan incluye un contrato laboral desde el primer día, no son unas prácticas ni una beca. Nuestros "impulsas" siguen desarrollándose con nosotros, por eso todas las personas que de las anteriores ediciones que han completado el Plan Impulsa siguen con nosotros en el Grupo. Buscamos y formamos talento para crecer juntos.

¿Qué te hará triunfar en PLAN IMPULSA?

Tener una titulación universitaria ya que nuestra gran diversidad de negocios, proyectos y departamentos se basa en la creación de equipos integrados por personas con formación y experiencia diferentes.

Oferta de puesto de trabajo



Tu expediente académico, formación adicional, nivel de inglés y las prácticas, colaboraciones... que tengas sumaran a la candidatura, pero, sobre todo, tu motivación, expectativas y ganas por el proyecto será lo que te diferencie.

Tener posibilidad de desplazamiento e interés para desempeñar tus funciones en diferentes áreas geográficas tanto nacional como internacionalmente te facilitará encontrar el proyecto más acorde con tu talento y posibilidades de desarrollo sin importar donde esté.

¿Cómo es el plan impulsa?

La previsión es iniciar el PLAN IMPULSA en el último trimestre del año, pero hasta ese momento el proceso consta de varias fases:

*Recepción de candidaturas, análisis de las mismas, video-entrevista y recopilación de documentación.

*Fase final: pruebas competenciales, de idiomas y dinámicas de grupo y entrevistas personales.

Tendremos dos hitos de fase final: uno en Julio y otro en septiembre, por lo que estamos abiertos a conocerte hasta principios de Septiembre, aunque te recomendamos que participes cuanto antes mejor.

Si tienes cualquier duda o quieres saber más sobre el plan impulsa puedes consultar aquí:

http://www.planimpulsa.com

No te lo pienses, este es tu FUTURO, este... es tu PLAN ¿Te animas?

Envía tu candidatura a <u>mbuil@ayanet.es</u> o inscríbete en https://empleo.ayanet.es/jobs/2803257-plan-impulsa-empieza-tu-futuro

ilnscríbete ahora!